

運動会 ～サクラリンピック～

運動会！各学年の児童の感想を紹介いたします。ご声援及びご協力ありがとうございました。



1年

- ぜんりょく きょうりょく なかよしパワーを111にんで だしきりました。ともだちに こえをかけたか かけてもらったりして きょうりょくできました。
- なかよしペアとなかよくなれて とってもうれしかったです。
- はじめての たまいれが たのしかったです。ことは1こしか はいらなかつたけど らいねんは1こでもおおくいられるようにながります。
- おうちでも たくさんれんしゅうしました。ほんばんのえんぎも えがおでおどることができました。
- ほかのがくねんのえんぎに かんどうしました。らいねんのうんどうかいが いまからたのしみです。

2年

- れんしゅうのせいかをはっきできました。えがおいっぱいで上手におどることができました。
- 何でも自しんをもたないとできないと思いました。これからも自しんをもってがんばります。
- 1年生といっしょにやった玉入れが楽しかったです。1年生とつながれた気がしました。
- 4年生といっしょにおうえんできたのが楽しかったです。
- ダンスの時に、ほかの学年がリズムに合わせて手びょうしをしてくれたのがうれしかったです。



3年

- あまり外で練習できなかったから心配だったけど、フラッグを使って楽しくおどることができました。クラスごとに、ちがう動きをするところが一番楽しかったです。
- 学年の運動会のめあての「明るいえがお」をたっせいすることができました。これからもつけていきたいです。
- スローガンの「一人ひとり力を出し切る」もたっせいできたと思います。練習の成果を出すことができてうれしかったです。友だちやパディといっしょに楽しんだり、もりあげたりすることもできました。「さくらっ子みんなつながろう」では、他のクラスの友だちを「てき」ではなく「いっしょに運動会をする友だち」と思って運動会を楽しみました。
- つなひきでは、4年生が作せんをを考えてくれて、1位になりました。来年は3年生のことをひっぱってあげたいです。

4年

- エイサーは、たいこの音や動きをそろえることを意識したので、心もそろったような気がしました。
- ダンスでは、全力でおどったり、ペアとふりつけを考えたりしたので1番楽しかったです。
- スローガンにあるように、一人ひとりが力を出し切って、みんなにつながっていた運動会でした。みんな楽しんで、練習の成果を発揮することもできました。
- 実行委員として、みんなとアイデアを出し合うことや教え合うことのよさを知ることができました。
- 全員がかんべきに覚えていたわけではないけど、みんな笑顔でした。失敗しても笑顔でいればいいんだと思えるようになりました。





5年

- リレーでは勝つことができました。とてもうれしかったです。応援団の練習のおかげで当日大きな声で応援することができました。負けてしまったけど、力を出し切り、さくらっ子みんなでつながることができました。悔いなくできるように工夫を生かして、これからも色々なことに取り組みたいです。
- みんなと協力して、団体演技や競技をしたように最後まで頑張ること、あきらめないことを生かしていきたい。
- 応援団として運動会を盛り上げることができた。ソーラン節を全力で踊ることができ、先生たちに「良かったよ!」と言ってもらえてうれしかった。一つのことには失敗してもあきらめないことを学んだ。

6年

- 学年演技では、「学年93人」を意識すること、「当日会場に来て下さった方に感動を届けたい」という思いをもってずっと練習してきました。本番ではもらったたくさんの拍手で、自分達も感動することができました。運動会に向けて、学年で1つのものを創り上げようと取り組んだことで、学年がさらにまとまり、より友達とつながることができました。小学校生活最後の運動会、最高の思い出ができました。
- 練習では、普段あまり話したことの無い友達ともコミュニケーションをとって技の成功に向けて取り組みました。最初は、コミュニケーションをとることが難しかったですが、日々の練習で意識を高めることで、いつの間にか学年の絆が深まりました。



1・5年 幼保小団体演技交流会

10月7日(金)にアスクさいど保育園・キッズガーデン横浜最戸・つばさ保育園の園児や先生方をお招きして、幼保小団体演技交流会を行いました。

当日は、保育園の先生方からさくらっ子の成長ぶりをたくさん褒めていただきました。

1年生は元気いっぱいなダンスを、5年生は力強く迫力のあるソーラン節を、保育園の年長さんはピタッときまった組体操や、ボンボンや大きなフラッグを使ったダンスを見せてくれました。一生懸命演技する姿に、お互い釘付けになりました。

- ほいくえんのこたちのおどりが あんなにじょうずにできて すごいとおもいました。
- みんなにみてもらって、ちょっときんちょうしたけど、いいダンスがおどれました。
- あんなにおどれる5ねんせいになれたらいいなとおもいます。

